



UN TOURNOI DE BABY-FOOT FEMININ AU COLLEGE JEAN MOULIN

publié le 22/06/2021

Le mardi 1er et le jeudi 3 juin, des amatrices de baby-foot ont organisé un tournoi ouvert seulement aux filles. Avec l'aide des animateurs et animatrices de la maison de SEVE, des surveillantes – Merci Kristel - et des membres du foyer, ce moment particulier s'est tenu dans la joie et la bonne humeur.

Cette demande de tournoi non-mixte provient du rejet régulier des garçons à intégrer les filles dans les parties de baby-foot. Les stéréotypes ont la vie dure et même les loisirs n'y échappent pas. N'ayant pas la possibilité de jouer avec ou contre des garçons sans subir moqueries ou réflexions désagréables, les filles ont décidé de monopoliser, pour une fois, l'espace du foyer. « Quel bonheur de pouvoir se retrouver sans pression, sans regard jugeant ou désagréable ! », peut-on entendre lors de ces deux journées particulières.

A l'issue des qualifications et des phases finales, les gagnantes se sont vu remettre des prix et toutes les participantes sont reparties avec des bonbons et l'envie de recommencer.

La prochaine fois, on fait le pari de pouvoir organiser un tournoi mixte qui comptera autant de filles que de garçons parmi les participant.e.s !

